
須磨三校連絡協議会の報告 

 9月 13日（土）に須磨東高校で、北須磨高校、須磨東高校、友が

丘高校の三校の PTA 本部役員が集まり、情報交換会をしました。今

年は教頭先生も参加してくださいました。 

ホームページの PTA コーナーの作成や、学校からの連絡メールの

使い方、PTA の研修旅行、生徒の海外研修、文化祭への PTA の参加

の仕方などについて各校の様子を報告しあいました。 

 三校で定期戦をして、須磨の地域を盛り上げようという案も出る

など、活発な話し合いが行われました。 


